

## **Pompiers JU2020 : un dossier qui prend l'eau ?**

Alain Koller (UDC)

Pompiers JU2020 un dossier qui prend de l'âge.

Cela fait plus de trois ans que j'avais fait une question écrite sur ce sujet. Auparavant, une motion de mon collègue député Lionel Montavon avait été transformée en postulat ainsi que plusieurs interventions venant d'autres députés sur le même sujet. Et à ce jour, rien n'a bougé.

Petit rappel : ce dossier avait été présenté aux commandants de l'époque lors d'une séance à Glovelier en 2015. Celui-ci était déjà ficelé et prêt pour la mise en place; il a rapidement eu du plomb dans l'aile et depuis ce fut une longue traversée de l'océan qui n'est de loin pas encore terminée.

Beaucoup de projets et d'achat de matériel n'ont pas pu arriver à terme pour cause de subventionnements qui n'ont pas été octroyés dû à la non-finalisation de ce dossier.

Il est nécessaire au stade actuel que tous les acteurs de cette réorganisation soient au courant de l'avancée du dossier.

### **D'où mes questions au Gouvernement :**

- 1. Pour quelle raison n'a-t-on aucune information ni communication sur l'évolution du dossier ?**
- 2. Qu'en est-il des subventions octroyées depuis le début de ce dossier par l'ECA lors d'achat et de remplacement de matériel dans les CR et les SIS ?**
- 3. Les investissements dans des hangars sont-ils encore judicieux de nos jours ?**
- 4. Qu'en est-il de la motion no 1369 transformée en postulat sur la prise en charge des frais des SIS demandés en renfort par un CR ou un SIS régional lors des interventions ?**

Je remercie le Gouvernement pour ses réponses.

Alain Koller (UDC)

### **Co-signataires**

- Francine Stettler (UDC)
- Yves Gigon (UDC)
- Brigitte Favre (UDC)
- Didier Spies (UDC)
- Romain Schaer (UDC)
- Irmin Rais (UDC)

Intervention déposée officiellement le 04 septembre 2024